

2014年7月23日(水曜日)

H26.7.23 水泳記録会



市内の小学校が2会場に分かれて水泳記録会が実施されました。
別子小学校は、惣開小学校が会場です。



自己ベストを更新することができました。練習の時からとってもよく頑張りました。



2014年7月22日(火曜日)

H26.7.22 キュウリ初収穫



小学生が育てていたキュウリが夏休みに入ってようやく収穫サイズになりました。
ミニトマトと一緒に翔くんの家の食卓の彩りとなる予定です。

[H26.7.22 水泳記録会特別練習](#)



水泳記録会の練習も最終日となりました。

練習するたびにフォームがきれいになり、タイムも縮まりました。

いよいよ明日が記録会です。自己ベスト目指してファイト～！

2014年7月18日(金曜日)

[H26.7.18 壮行会、終業式](#)



まず、23日に行われる小学校水泳記録会の壮行会です。

翔さんが抱負を述べました。



続いての終業式では、小学校、中学校に分かれて、「1学期に頑張ったこと、夏休みに頑張ること」の発表をしました。

教頭先生から、1学期の間に小学生、中学生それぞれの成長したことを褒めていただきました。

H26.7.18 うがい指導



まず、オレオのクッキーを食べます。うがいをして、汚れのとれ具合を確かめます。



「夏休み、しっかりうがいをしましょうね。」

H26.7.18 がんばったね会



「クリーン別子」の後は、『がんばったね会』です。
本当は、スクールヘルスリーダーの鈴木先生が「うがい指導」をしてくださるために、準備して下さったジュースとオレオのクッキーを食べる予定でした。
が...、「差し入れてくれたおせんべいを食べなくちゃ!」、「かき氷の用意をしました〜!」と、自然発生的に『がんばったね会』となりました。

H26.7.18 クリーン別子



1学期最終日、1時間目は、学校の周りをきれいにする『クリーン別子』の活動です。
45分の予定でしたが、結局90分弱の作業になりました。
子どもも先生もみんな頑張りました。おかげで、とてもきれいになりました。

2014年7月17日(木曜日)

H26.7.17 ザック先生



ALTのザック先生が最後の授業に来てくれました。



昼休み、ザック先生と卓球を楽しみました。ザック先生とても上手でした。



ザック先生が花ぐるまのバスで帰るのをみんなでお見送りしました。
ザック先生も姿が見えなくなるまでずっと手を振ってくれました。

2014年7月11日(金曜日)

H26.7.11 山根プール

山根公園屋内プールに行きました。
水が冷たくないのに泳ぎやすかったです。
小学生も中学生も泳ぎがぐんと上達しました。



2014年7月8日(火曜日)

[H26.7.8 学校茶道](#)

赤坂先生と赤坂社中のみなさんが茶道を教えにきてくださいました。



まず、掛け軸や季節のお花を楽しみます。



そして、おいしい和菓子いただきます。
英語指導員の大西先生も参加してくださいました。



お茶を点てるのは、けっこう難しかったです。



経験のある美紀さんは、とても手際が良かったです。



お茶をおいしくいただいた後は、茶碗の絵柄を観賞するのだそうです。小学生3人もとても頑張りました。お抹茶、とてもおいしかったです。

2014年7月4日(金曜日)

[H26.7.4 プール開き](#)



7月4日にプール開きをしました。まだ水が冷たかったけど楽しかったです。



8日、3人が揃ったので、プールで思う存分水でっぼうをしました。

2014年7月3日(木曜日)

H26.7.3 高津小との交流学習会



高津小学校のお友達が別子小中学校に交流学習に来てくれました。



まず、昼食のカレーの準備をしました。



みんなで水でっぼうを作りました。涼くん、淳哉くんは2回目なのでお手のものです。



みんなで作ったカレーはとってもおいしかったです。



本当はプールで水でっぼうで遊ぶ予定でしたが、雨が降っていたので、通路からの的当てをしました。最後にみんなでお菓子を食べて終了です。翔くんが、最後にお礼の言葉を言いました。とても楽しい1日でした。

2014年7月2日(水曜日)

[H26.7.2 トマト収穫](#)



育てていたミニトマトを収穫しました。甘くておいしかったです。